

„Frauen und Wettbewerb“

Sparkling Science Projekt

Experimentenserie

Nach den ersten zwei Blockeinheiten, in denen wir ausführlich mit dem Projekt und den durchzuführenden Experimenten vertraut gemacht wurden, durften wir nun die Theorie in Praxis umwandeln.

Alle am Projekt beteiligten Schüler wirkten zwischen 11.12. und 7.1. an verschiedenen, zweitägigen Experimentserie an AHS in Kufstein, Schwaz und Innsbruck, bei Aufbau und Durchführung mit.

Es war für uns alle eine tolle Erfahrung hautnah zu erleben, wie die Daten ermittelt werden, mit denen wir dann später arbeiten. Außerdem konnten wir auch unsere sozialen Stärken unter Beweis stellen, als wir versuchten die offenen Fragen der Schüler so sinnvoll wie möglich zu beantworten.

Bei einem solchen Experiment mitwirken zu dürfen ist eine besondere Erfahrung, auf die wir stolz sein dürfen.